

Retrouvez l'Hebdo du Centre-Ville tous les vendredis !

Cette revue de presse met en avant les initiatives et expérimentations vertueuses qui prennent vie partout en France et en Europe ! Les Hebdos sont accessibles uniquement aux Membres de notre Réseau et à nos partenaires. Vous pouvez consulter l'ensemble des numéros sur notre site [ici](#) en vous connectant à votre espace.

Le Programme Action Cœur de Ville continue sur sa lancée !



Lors de la clôture de la 4^{ème} Rencontre Nationale Action Cœur de Ville qui s'est tenue ce 7 septembre à la Cité de l'architecture, le Président de la République, Emmanuel Macron a annoncé la poursuite du programme Action Cœur de Ville, véritable "réussite collective" œuvrant pour le changement des villes, grâce à la réalisation de projets concrets.

Ce programme qui prévoyait 5 milliards d'euros sur 5 ans pour accompagner les 222 villes sélectionnées, est étendu jusqu'en 2026.

Centre-Ville en Mouvement était invité en tant que partenaire et membre du comité d'évaluation de ce programme qui répond réellement aux attentes des élus de ces villes

Crédit photos : Jean-René Cazeneuve - @jrcazeneuve

[Lire plus](#)

• Argentan et ses actions à 360° pour la métamorphose de son cœur de ville !

Sélectionnée dans le programme Action Cœur de Ville, Argentan a pu bénéficier de moyens financiers et agir concrètement au renouveau de son cœur de ville. En 2 ans, une quinzaine d'ouvertures de commerces sont à notifier. Une vraie reprise de dynamique commerciale a pu ainsi voir le jour.

En parallèle, la ville a travaillé sur les aménagements urbains en laissant davantage de place aux piétons et aux mobilités douces, afin de permettre aux habitants de réellement s'approprier l'espace.

La ville s'applique également à la rénovation de logements et à des résidences d'habitat jeunes en cœur de ville.

Crédit photos : Le Journal de l'Orne

[Lire plus](#)



• Rennes et ses habitants à la reconquête du cœur de ville !

Rennes a lancé une grande consultation citoyenne sur le thème "Centre-Ville : vos idées en action" invitant les habitants à penser le cœur de ville à horizon 2030.

Le centre-ville doit être repensé en lien notamment avec le développement des nouvelles mobilités (ligne b du métro, nouveau plan de circulation des bus..).

Marchés commentés, performances artistiques, ateliers citoyens...la concertation va s'étendre sur 3 mois, jusqu'à fin novembre. Elle laissera place à des tests grandeur nature dans l'espace public puis à une pérennisation des projets.

Crédit photos : Archives Ouest-France

[Lire plus](#)

Les centres-villes font place aux piétons !

Le **1^{er} Baromètre des villes "marchables"** vient de livrer ses résultats sur " l'attention que les villes accordent aux piétons". Sceaux, la ville de notre Président Philippe Laurent arrive en tête. Nous ne pouvons que saluer la politique forte engagée depuis de nombreuses années pour l'amélioration du cadre de vi(II)e.

Sceaux, a en effet été la "1^{ère} ville d'Ile de-France à piétonner son artère commerçante dès 1976", et mène depuis plus de 50 ans une politique en faveur du développement des mobilités douces, du partage de l'espace public...

Crédit photos : Ville de Sceaux

[Lire plus](#)

[Plus d'info](#)



À noter ! Centre-Ville en Mouvement à la découverte de Ljubljana !

Centre-Ville en Mouvement, entouré d'une délégation d'élus organise une visite terrain le 23 Octobre : au programme la découverte de Ljubljana en Slovénie et son cœur de ville entièrement piéton ! Si vous êtes intéressé pour participer, et pour toute question : constant.amblard-papillon@centre-ville.org



Comment poser un autre "regard" sur son centre-ville ?

Lumière sur une expérimentation menée par le centre contemporain de la ville de Brest.

A l'occasion des Journées du Patrimoine le 18/19 Septembre prochain, les habitants pourront composer le parfum de la ville de Brest.

Le projet intitulé "C'est mon patrimoine" mêle art, patrimoine et parfumerie à partir de senteurs issues de matériaux provenant de la ville (algue, écorce de bois, morceaux de dalle de bitume...).

14 pots ont ainsi été confectionnés avec des senteurs différents. Les habitants pourront alors composer et s'amuser avec les fragrances de la ville...

Crédit photos : Côté Brest

[Je découvre](#)

Nous vous attendons au Salon Franchise Expo !



26 - 29 Septembre - Porte de Versailles, Paris
Retrouvez-nous sur notre stand Hall 3 en X52 !

Un temps fort se tiendra le Mercredi 29 Septembre avec la 12^e Journée Nationale du Management de Centre-Ville consacrée à l'attractivité et à l'alchimie des cœurs de ville.

Pour bénéficier d'un badge d'accès pour l'ensemble du Salon, [inscrivez-vous via notre site](#).

[Programme et inscription ici](#)

Sur notre stand, des photos de votre cœur de ville pour attirer de nouvelles enseignes !

Nous diffuserons sur notre stand en version numérique cette présentation afin de mettre en avant votre cœur de ville et les types de commerces recherchés :

[Je consulte le document](#)

Merci de bien vouloir vérifier les informations sur votre ville, et de nous envoyer les modifications et ajouts si nécessaire par retour de mail avant le 15 septembre 2021 à l'adresse : albane.real@centre-ville.org

Pour les nouveaux membres, merci de nous envoyer par mail environ 3 photos de votre centre-ville avec les types de commerces souhaités.

A découvrir également...

- Qu'est ce qu'un tiers-lieu ? - [Réponse en vidéo](#)
- Autun souhaite rénover son habitat en coeur de ville - [Lire l'article](#)
- Rennes : URBY installe une plate-forme logistique pour la gestion du dernier km - [Lire l'article](#)
- Laval et la végétalisation du centre-ville - [Lire l'article](#)
- Comment choisir un mobilier urbain adapté ? - [Lire l'article](#)

Centre-Ville en Mouvement reste à votre disposition pour toute question.

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



Email